

Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de U. Chile conmemora 80 años

Victor Pérez, exrector; Rosa Devés, rectora; Alejandra Mizala, prorectora, y Magdalena Gandolfo, contralora universitaria, todos de la Universidad de Chile.



La Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile celebró su 80° aniversario el miércoles 2 de julio, con una ceremonia en el Aula Magna "Irma Pennacchiotti Monti". Presidió la ceremonia la rectora Rosa Devés junto al decano Pablo Richter. Además, asistieron al acto la prorectora Alejandra Mizala, el exrector Víctor Pérez, el presidente del Instituto de Chile, Sergio Lavandero, así como decanos, senadores universitarios, representantes de empresas, gremios y sociedades científicas, académicos, exacadémicos, personal de colaboración y estudiantes.



Pablo Richter, decano, y Paz Robert, vicedecana, ambos de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile, y el profesor Harald Beyer, académico de la Escuela de Gobierno de la UC.

La charla magistral estuvo a cargo del profesor Harald Beyer, académico de la Escuela de Gobierno de la UC, y versó sobre "los desafíos de las universidades en tiempos de estrechez fiscal y desconfianza".

El decano Richter destacó en su alocución los principales hitos históricos de la facultad, la importancia de los desafíos presentes y las proyecciones de la unidad académica.



Profesor Nelson Ibarra, director de Extensión y Vinculación; profesora emérita María Antonieta Valenzuela y el profesor Claudio Olea, director de Desarrollo Académico, todos de la Universidad de Chile.



Pablo Richter, decano de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile, y el profesor Harald Beyer, académico de la Escuela de Gobierno de la UC.



El exacadémico Aquiles Arancibia; profesor Antonio Morris, ambos de la U. de Chile, junto a Jorge Cienfuegos, presidente del Colegio de Químicos Farmacéuticos y Bioquímicos, y los exacadémicos de la U. de Chile, Inés Ruiz, Óscar Rojo y Hernán Vergara.



Profesor Vinicius Maracaja y Martín Pérez-Comiso, coordinador de Inter y Transdisciplina, ambos de la Universidad de Chile.

Profesor Sergio Lavandero, de la Universidad de Chile, junto al Dr. Eduardo Tobar, director general del Hospital Clínico de la Universidad de Chile, y el profesor Juan Pablo Torres, vicedecano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.



Esteban Rodríguez junto a los profesores Evgenia Spodine y Pablo Fuentealba, todos de la Universidad de Chile.



Lorena García, Alejandro Álvarez y Gerald Zapata, todos profesores de la Universidad de Chile.



Miguel Aguirre, Carlos Díaz, rector de Duoc UC, Catalina Petric, Víctor Orellana, Fernando Hentzschel y Paulina Peña.

